

Geldsegen hilft Kindern aufs Pferd

Verein „Steig Auf“ erhält 25 400 Euro von der Deutschen Postcode Lotterie

VON NICO RADING

Soest – Auf dem Steig-Auf-Reiterhof in Meiningen ist immer etwas los, gestern aber noch etwas mehr als sonst. Viele Kinder waren dabei, als der Verein eine Spende in Höhe von 25 400 Euro von der Deutschen Postcode Lotterie erhielt. Ein dicker Batzen, dafür gab es ein ebenso riesiges Dankeschön in großen bunten Lettern.

Mit dem Geld können benachteiligte Kinder aus mehreren Kindergärten sowie einer Förder- und Grundschule am erlebnispädagogischen Reiten teilnehmen. Zusätzlich werden Obstbäume gepflanzt und die Reithalle repariert, um ein sozial und ökologisch nachhaltiges sowie ganzheitliches Projekt zu realisieren.

Heiner Blumendeller, Mo-

na Hartwig und Tabitha Klatt sind begeistert, dass Teilnehmer der Deutschen Postcode Lotterie in Nordrhein-Westfalen mit dem Kauf ihrer Lose das Projekt „Steig Auf lässt Bördeland wachsen“ unterstützen: Vielen Kindergärten, besonders mit sozial benachteiligten Kindern, kann so das Reiten und einiges mehr ermöglicht werden. Tabitha Klatt fasst zusammen: „Es profitieren vor allem die, die es nötig haben.“

Mit dem Förderbeitrag möchte Steig Auf insbesondere ein soziales, ökologisches und nachhaltiges Projekt durchführen. Das erlebnispädagogische Reiten für Kindergärten und Schulen fördert die Kinder ganzheitlich mit den Schwerpunkten der Handlungsorientierung und dem sozialen Lernen in der Natur.

Vereinsziel: Angebote auch für Schwächeren

„Steig-Auf e. V.“ ist ein Zusammenschluss von Eltern, Erziehungsberechtigten, Kindern, Jugendlichen, sowie jungen erwachsenen Menschen, die das Ziel verfolgen, trotz vielleicht ungünstiger oder einschränkender Voraussetzungen, am **gesellschaftlichen Leben im vollen Umfang** teilhaben zu können.

Dabei ist die persönliche Einschränkung, zum Beispiel körperliche oder geistige Behinderung, oder auch der Mangel an finanziellen Mitteln, kein Hindernis, um **uneingeschränkt Angebote wahrzunehmen** zu können, die der persönlichen Herausforderung und damit der Stärkung des eigenen Ichs dienen.

Alle Angebote werden schwerpunktmäßig erlebnispädagogisch ausgerichtet.

Dies erleben die Kinder beim gemeinsamen Pflegen der Ponys und bei vielen Ausritten in die wunderschöne Umgebung der Reitanlage Bördeland in Meiningen. Bei schlechtem Wetter geht es in die Reithalle, oft werden hier dann verschiedene spieleri-

chen und einem mehr zur Verfügung stehen wird.

Petra Rottmann von der Deutschen Postcode Lotterie: „Wir setzen uns deutschlandweit für sozial und ökologisch nachhaltige Projekte ein und freuen uns sehr, dass Steig Auf dies unmittelbar miteinander verbindet. Benachteiligte Kinder haben hier die Möglichkeit, durch den Kontakt zum Pferd zu lernen und vor allem Spaß dabei zu haben. Langfristig können sie zusätzlich durch die Verarbeitung der Obstsorten einen Bezug zur Umwelt herzustellen – eine großartige Kombination von Mensch und Natur.“

Infos

Weitere Informationen zum Projekt unter steigauf-ev.de oder www.postcode-lotterie.de/projekte.